水仙園だより

第298号

令和6年5月発行

はじめに

桜の花もあっという間に咲き落ちて、木々の葉が青々と茂る暖かな春の季節となりました。水仙園中庭の桃の花も例年より早く咲き、今年は季節の移り変わりが早く感じられます。それでも朝夕の寒暖差が大きい日が続いており、利用者さんには暖かくお過ごし頂けるよう努めております。



3月の末より春を感じて頂きたくて、利用者皆さんと花見にお出かけしました。水仙園周辺の味真野苑や味真野小学校だけでなく、花筐公園や吉野瀬川にもお連れしました。満開の桜を見た利用者さんが「もう春なんだね~、あっという間やね~」と春の到来を喜ばれていました。4月末から5月の頭には西山公園のつつじ祭りにもお連れする予定です。季節の移り変わりを感じて頂けるよう努めて参ります。

4月よりこれまで以上に面会をお楽しみいただけるよう、面会時間を延長させて頂きました。 ご家族皆様のご来園を心よりお待ちしております。

今月の予定

☆5月 1日(水) 嗜好品マーケット

☆5月15日(水) おやつ作り

☆5月28日(火) 誕生会(5月生まれの方)

- ◎随時、レクリェーション外出を実施しています
- ◎選択昼食会は、毎週木曜日に実施しています
- ◎随時、クラブ活動(カラオケ・生花ほか)を実施しています

池田町のかずら橋!ます



→○ おやつ作り・誕生日会

4月のおやつ作りはクレープを作りました♪ 皆さんクレープ生地に好みのフルーツとホイップクリームやチョコソースをトッピングして、美味しいと喜んで食べておられました♪







水仙園ではその月に誕生日がある利用者さんを お祝いする誕生会を催しています。

特製の誕生日ケーキと、プレゼントで皆さん大変 喜ばれています♪

4月ふれあいのひととき

⇒○お花見

水仙園周辺には、味真野小学校、万葉の里味真野苑、味真野公民館前、 池泉のエドヒガンザクラなどの桜の名所があります。まだまだ肌寒い 日があり、暖かく着込んで出かけました。

午後には風の強い日もあり、桜の花吹雪が見られる時もありました!





気持ちいいね!







《ふれあい通信》

4月は福井県介護福祉士会の松ケ平朝菜氏を講師にお招きし、『接遇・マナー』についての研修を行いました。"接遇"は施設職員にとって利用者さんに対してだけでなく、ご家族を含めた来園者頂くすべての方に対して大切なものです。最初に接遇の基本となる職員としての心構えの講義を受けました。その後の利用者さんと職員の役に分かれたグループワークでは、職員の接し方に利用者さんがどう感じるのかを自ら体験しました。職員一人ひとりがこれまでの自身の接遇を振り返ることで、利用者さんやそのご家族との信頼が深まるものと思います。今後も利用者さんやそのご家族に信頼して頂ける施設となるよう精進して参ります。